



Katie, la Ranger Jaune

 **Nom : Katie Walker**

 **Âge : 21 ans**

 **Pouvoirs : superforce**

 **Statut : Ranger Jaune**

 **Nature : humain modifié**

 **Arme favorite : ses deux
Chrono Sabres**



Belle et puissante

Katie a beaucoup de chance : non seulement elle est jolie, mais c'est la plus forte des Power Rangers Force du Temps ! Ces atouts ne l'empêchent pourtant pas de ressentir beaucoup de mélancolie et de nostalgie envers ceux qu'elle a laissés derrière elle, au **xxxI^e** siècle.



Une redoutable combattante

Katie, le Ranger Jaune, jouit d'une force exceptionnelle. Outre l'entraînement physique très strict auquel elle se soumet depuis son plus jeune âge, elle a bénéficié d'implants de nanotechnologie pour décupler sa force. Elle est maintenant capable de soulever un homme adulte d'une seule main sans effort, ou de couper en deux un Cyclobot d'un seul coup de sabre. Ce sont ses incroyables capacités physiques qui lui ont valu d'être choisie pour convoier Ransik vers sa prison. Mais, face à Nadira et ses Cyclobots, elle se retrouve submergée et en ressent une grande honte. C'est pour retrouver son estime d'elle-même, et surtout pour protéger ses amis, qu'elle accepte de suivre Jen au ^{xx}e siècle, sans savoir à quel point ses aventures vont bouleverser sa vie, sa vision du monde et même le cours du temps.



Une guerrière au grand cœur

Sans doute parce qu'elle possède elle aussi une grande force, Katie ne supporte pas que les plus puissants s'en prennent aux plus faibles – elle le montre en prenant la défense, dans le passé, de William, le poète timide tyrannisé par son patron brutal. Le cœur sur la main, elle est toujours prête à aider et reconforter ses proches. Au sein des Power Rangers, elle est très proche de Trip, le plus fragile du groupe, qu'elle protège de façon très maternelle. Il a été particulièrement difficile pour Katie de rejoindre notre époque, car elle est très liée à sa famille. C'est donc aussi pour elle qu'elle a décidé de partir : la meilleure façon de la protéger étant de combattre Ransik, qui menace de détruire l'avenir de l'humanité. Pourtant, au moment de repartir en l'an 3000, Katie hésite et préférerait rester dans notre époque.

